



La Feuille

Été 2023

SOMMAIRE

L'édito : p. 1
Le carnet : p.2
AG de la paroisse et de
l'entraide : p.2-3
Revue de lecture,
voyage en Inde p.4
Agenda : p. 5
Annonces p. 6

Edito

AU SOUFFLE DE L'ESPRIT : FAIRE EGLISE ?

Ceux qui s'étaient réunis lui demandaient : Seigneur, est-ce en ce temps-ci que tu vas rétablir le Royaume pour Israël ? Il leur répondit : Il ne vous appartient pas de connaître les temps ou les moments que le Père a fixé de sa propre autorité. Mais vous recevrez de la puissance quand l'Esprit saint viendra sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et en Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre ». Après avoir dit cela, pendant qu'ils ne regardaient, il fut élevé et une nuée le déroba à leurs yeux. (Actes 1, 6-9)

Les dernières paroles que Jésus ressuscité adresse avant son « ascension » donnent un cadre pour ce à quoi sont appelés celles et ceux qui constituent la communauté Eglise, déjà en germe en ces personnes réunies autour de lui. Une première balise est posée par la voie négative (« il ne vous appartient pas... ») : il y a une retenue à avoir face à notre propre désir de toute-puissance. Il me semble en effet que cette soif de toute-connaissance exprimée ici n'est pas qu'une simple curiosité, mais aussi la volonté (peut-être inconsciente) de posséder de quoi appuyer un pouvoir en ce monde (dicter un calendrier). Cette limite posée rappelle que si l'Esprit nous est donné, il ne saurait en aucun cas nous faire dieu à la place de Dieu mais qu'il va avec l'acceptation d'être à sa place, et même qu'il va avec une résistance à cette tentation.

La seconde balise, posée par la voie positive, affirme que sera reçue une force (puissance : *dynamis*) : nous serons mis en route, propulsés « témoins », là où nous sommes mais aussi vers d'autres terres-terrains connus ou inconnus, hostiles ou accueillants. Il n'est pas de lieu sur terre, et pas de manière d'habiter cette terre (cultures, etc), où il n'y aura pas à porter ce témoignage. Cette balise est celle d'une non-limite cette fois, géographique, et malgré tout ce qui peut différencier les humains entre eux.

Limite d'un côté, non-limite de l'autre. Retenue et infinies possibilités. Celles et ceux qui sont ainsi, au souffle de l'Esprit, faits témoins du Christ ressuscité feront Eglise, mot issu du grec ancien *ecclesia* dont les étymologistes repèrent qu'il fait écho à ce « double ancrage » : il vient en effet de *ex-kaleo*, littéralement « appelé hors de ». Les communautés Eglise ne sont-elles pas en effet toujours appelées « vers » hors d'elles-mêmes (vers l'extérieur), au-delà de là où elles sont installées (terrains connus) ; et « depuis » hors d'elles-mêmes (de l'extérieur), par « l'Autre » dont l'altérité leur rappelle sans cesse leur finitude et leurs tentations ?

Emmanuel Rouanet

Fête de la paroisse



Dimanche 18 juin
à 10h30
Au temple de La
Celle Saint-Cloud
Suivi d'un repas
fraternel voir p.6

Culte de Rentrée

Dimanche 17
septembre
à 10h30 au temple
de La Celle Saint-
Cloud

LE CARNET

Décès

Renée GERIN est décédée le 14 mars dans sa 101^{ème} année. Un culte d'action de grâce a eu lieu le 21 mars au temple de La Celle Saint-Cloud autour de son mari Robert, ses enfants Françoise et Frédéric et leurs proches.

Francis HERITIER s'est éteint le 20 mars à l'âge de 95 ans. Un culte d'action de grâce a réuni le 8 avril au temple de Saint-Cloud famille et amis autour de ses enfants Dominique et Jean-Marc, et ses petits-enfants, en communion avec Josette son épouse dont l'état de santé n'a pas permis la présence.

Marguerite GUERIN est décédée début avril à l'âge de 94 ans. Un culte d'action de grâce a réuni ses proches autour de ses enfants le lundi 17 avril au temple de La Celle Saint-Cloud.

Pierre VIDALAINQ nous a quitté le 25 avril à l'âge de 95 ans. Sa famille et proches, son épouse Josette, ses enfants Daniel, Philippe et Odile, ses petits-enfants et des paroissiens qui l'ont bien connu notamment ces dernières années dans le groupe de l'apéro biblique auquel il participait se sont réunis pour un culte d'action de grâce qui a eu lieu le 11 mai au temple de La Celle Saint-Cloud.

Nous avons appris avec tristesse le décès d'**Evelyne ODIER** (86 ans). Son mari Jean-Pierre avait été membre de notre conseil presbytéral, où il occupait la fonction de trésorier. Ses trois enfants, Philippe, Emmanuel et Antoinette ont fait leur instruction religieuse à La Celle Saint-Cloud. Un service religieux a eu lieu le mercredi 31 mai au temple de Versailles.

Baptêmes

Le 9 avril **Tevyan HARTMANN** (1 an) a reçu le baptême à la demande de ses parents **Kim** et **Jens** lors du culte célébré au temple de La Celle Saint-Cloud où étaient réunis en ce jour de Pâques de nombreuses personnes dont ses frères et sœur Soven, Tiya et Elian, et de nombreux proches de la famille dont certains venus d'Allemagne pour l'occasion.

Lors du culte de Pentecôte à La Celle Saint-Cloud le 28 mai, **Evan** (12 ans), **Klyde** (9 ans), **Kilian** (6 ans) et **Scott** (3 ans) ont reçu le baptême, accompagnés de leurs parents **Eugénie** et **Emmanuel NJOH MUDIMI**. Leurs proches se sont joints aux paroissiens présents pour cette fête pour eux comme pour l'Eglise

Compte-rendu de l'Assemblée générale de la paroisse

- L'Assemblée Générale de la paroisse s'est tenue le 26 mars 2023, avec 47 présents et 18 représentés, soit 65 votants. Le compte-rendu du 27 mars 2022 est adopté à l'unanimité.
- L'année 2022 a été engageante avec la location du Temple de Saint Cloud à l'école Montessori, commencée en septembre 2022 après quelques travaux de réfection et d'aménagement particuliers.
- La remise en état du presbytère, commencée en octobre se termine avec une zone habitation rénovée, une zone en rez de jardin avec deux beaux bureaux (avec un accès PMR), une isolation refaite.
- Notre paroisse connaît une activité culturelle dynamique : des ateliers de lecture Co'lectio, des cultes partagés avec la paroisse de Sèvres Meudon l'été dernier, des innovations comme les cultes à quatre pattes, la création d'un groupe de jeunes (post KT) avec Rueil – Nanterre, des animations paroissiales sur le thème synodal « la mission de l'Eglise » très participatives, des apéros bibliques bien fréquentés, des groupes de jeunes très dynamiques.
- Les nouveaux statuts de notre association culturelle ont été approuvés à l'unanimité. Pour rappel, le synode national de 2019 a modifié plusieurs articles des Statuts-types. Il a notamment décidé d'ajouter la Déclaration de foi de l'Eglise Protestante Unie de France en préambule, d'ajouter les dénominations successives de l'Association culturelle. D'où la nécessité de modifier nos statuts. Le conseil presbytéral a profité de cette modification pour proposer le passage du nombre inférieur de la fourchette des conseillers presbytéraux élus de 10 à 6. Le nombre supérieur de la fourchette, 16, reste inchangé.
- Le conseil presbytéral est heureux d'accueillir trois nouveaux membres élus en ce jour : Sébastien Lefebvre, Florence Petiteaux et Monika Sander.
- Le quitus est donné au trésorier pour le résultat 2022. Côté recettes, ce sont celles nominatives qui font vivre notre paroisse. Les dons sont en baisse. Côté dépenses, nous avons été raisonnables par rapport au budget. En 2022, nous avons payé 95 000€ de la cible sur les 105 000€ prévus.
- Le budget 2023, adopté à l'unanimité, s'élève à 177 000€ à l'équilibre avec un montant de cible de 107 000€. C'est un budget équilibré, raisonnable.

• Un chantier toiture a été lancé suite aux fuites constatées dans la salle du temple de La Celle Saint Cloud. Aucune décision à ce stade n'a été prise. Le financement de ce poste sera sur nos fonds propres. Nous n'aurons probablement pas de subventions. D'où l'importance de l'IFI (dons déductibles de l'IFI via la fondation du protestantisme/Martin Bucer). Le budget d'investissements est approuvé.

Pour finir, les membres du CP souhaitent réaffirmer leur reconnaissance commune à toutes les personnes engagées de manière bénévole et qui chacune pour leur part permettent la vie de notre Eglise.

Compte-rendu de l'Assemblée générale de l'Entraide

L'Entraide a tenu son **Assemblée Générale annuelle** le 22 janvier 2023 au Temple de Saint-Cloud.

Le rôle de l'Entraide est d'apporter un soutien matériel et moral aux personnes en difficulté dans notre Paroisse. Elle apporte également son soutien à différentes associations :

- ABJ Solidarité qui lutte contre l'exclusion dans la Métropole Lilloise
- Associations de Soutien aux Familles de nos Pasteurs et à leur formation
- Le CASP (Centre d'Action sociale Protestant)
- La MISS POP de Trappes
- L'ACAT (Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture)
- L'ADERC (Action pour le Développement de l'Enseignement en milieu rural au Cambodge)
- L'ONG AMEL qui s'occupe d'enfants syriens réfugiés au Liban.

L'Entraide est par ailleurs membre de la Fédération des Entraides Protestantes pour mieux suivre l'évolution des grands problèmes sociaux ; elle est aussi adhérente à la Maison de l'Amitié à Saint-Cloud. Henri Judet avait invité le nouveau Directeur de la Maison, Monsieur Olivier Siviéude qui nous a informés sur les diverses activités d'aide de la maison, aides sociales, juridiques, psychologiques.

Au cours de l'année l'Entraide a organisé deux Goûters des Aînés, en mars et en décembre, animés l'un - par un récit de voyage des Scouts en Roumanie et l'autre - par une information sur les plantes et remèdes en Médecine Monastique Médiévale qui reviennent à la mode actuellement. Ces goûters créent des liens amicaux entre Paroissiennes et Paroissiens.

Le bilan financier est équilibré. Le rapport moral et le rapport financier sont approuvés à l'unanimité.

L'AG se termine par un retour sur notre soutien à l'association « Arménie Terre De Vie » après l'envoi d'une équipe de bénévoles à Dilijan pour rénover une école maternelle et primaire et proposer des activités aux enfants de la ville.

Henri Judet remercie chaleureusement la Paroisse et son équipe pour l'aide apportée au cours de l'année.

Il nous demande d'ajouter une demande concernant l'ONG AMEL mentionnée ci-dessus :

Depuis plusieurs années notre association d'entraide soutient les efforts de l'association Amel au Liban. Il s'agit de l'accueil et de la scolarisation des enfants syriens réfugiés au Liban. D'autres drames ont eu depuis lieu faisant un peu oublier ces enfants. Leur situation reste cependant très difficile et une action comme celle que nous soutenons n'a de sens que si elle s'inscrit dans la durée.

Nous souhaitons comme les années précédentes effectuer une collecte spécifique dédié à cette action. Ne pouvant pour des raisons juridiques organiser cette collecte au sein du culte l'utilisation d'internet s'est révélé le procédé le plus efficace.

Nous faisons donc à nouveau appel à votre générosité le soutien que nous pouvons apporter à de jeunes enfants nous paraissant un des axes importants de l'action que peut avoir l'Entraide de notre paroisse.

Si vous souhaitez donner une suite favorable à notre demande vous pouvez envoyer vos chèques au presbytère, 89 rue des Tennerolles-92210-Saint Cloud à l'ordre de l'Entraide en précisant "Pour les enfants syriens". Bien entendu votre don donnera droit à l'émission d'un reçu fiscal.

En vous remerciant par avance de votre soutien.

CONFERENCE DU DOCTEUR CHABASSE organisée par l'Entraide

Le docteur Philippe Chabasse a travaillé comme Médecin sans frontières avant de devenir codirecteur de Handicap International pendant 20 ans. Il était aussi Vice-président de la plateforme des ONG françaises, Coordination SUD, membre de la Commission nationale consultative des droits de l'homme, cofondateur de la Campagne internationale pour interdire les mines. Cette association reçut le Prix Nobel de la Paix en 1997 avec Jody Williams : Américaine, professeur d'université, elle est la principale stratège et porte-parole de la campagne pour l'interdiction des mines antipersonnel ; elle est membre de la fondation PeaceJam dont le but est de favoriser des jeunes engagés dans le monde, inspirés par les valeurs du Prix Nobel de la Paix.

Rien ne l'arrête, il collabore maintenant avec l'association Habitat et Humanisme et veille sur le développement d'habitats alternatifs adaptés au vieillissement des locataires du parc social.

Sa joie de faire des rencontres et de se laisser guider par elles est remarquable, il n'hésite pas à changer de route pour aller plus loin, sa curiosité lui fait toujours découvrir des horizons nouveaux. En toute humilité.

Une soirée passionnante.

Revue de lecture Dieu et la science, contre le mélange des genres

Jacques Arnould : Dieu n'a pas besoin de « preuves » - Dieu et la science, contre le mélange des genres ; Albin Michel 2023 par Monika Wonneberger-Sander, avril 2023

En introduction, l'auteur rappelle cette citation : *Dieu est mort disait Nietzsche en 1883 : Nietzsche est mort dit Dieu en 1900.*

La question de Dieu préoccupe l'humanité depuis ses débuts, aucune réponse satisfaisante ou définitive concernant l'existence de Dieu n'a pu être trouvée, encore qu'il semble toujours avoir le dernier mot. Question de foi pour les uns, question de certitude pour d'autres qui le prouvent sur 577 pages, preuves scientifiques (?) à l'appui ou réponse négative pour les dubitatifs. Sans compter le grand nombre d'indifférents qui ne se posent pas ou plus la question.

Croyez ce que vous comprenez, semble être une réponse adéquate à cette question délicate. Beaucoup de ceux qui croient ou veulent croire, cherchent en effet à comprendre, en lisant, en étudiant, en réfléchissant. Jacques Arnould, théologien réputé, Dominicain ayant quitté son ordre, chargé de mission au Centre National d'Etudes Spatiales (CNES) réunit tous les critères pour une recherche fouillée.

L'auteur entraîne son lecteur à travers le cosmos, lui permettant de rencontrer les grands penseurs – tiens Einstein n'a pas été tout à fait honnête scientifiquement parlant pour authentifier ses découvertes, même Pie XII a « triché » et si Gagarine n'a pas vu Dieu lors de son voyage spatial, Buzz Aldrin a accompli des rites religieux avant de poser pied sur la lune. Richesse de la diversité humaine. Alors, y-a-t-il une réponse simple à la question sur l'existence de Dieu ? Les grands prophètes à travers l'histoire ont tout au plus pu contempler Dieu de dos -car on ne peut voir Dieu sans mourir, disent les Ecritures. Il y a aussi le mur de Planck auquel se heurtent les mathématiciens et physiciens, il existerait une frontière infranchissable par le savoir, les sciences des humains, derrière pourrait se trouver (se cacher ?) Dieu (p 74). Dieu ne fait-il que passer ?

La vie est le chemin obligé de l'être et donc le chemin vers Dieu, conclut le Jésuite Teilhard de Chardin après avoir passé sa vie à la recherche de son créateur. Scientifique et théologien lui aussi, ses réflexions l'ont conduit à repenser les rapports entre Dieu et l'humanité, il disait de lui-même qu'il avait l'âme panthéiste.

Lecture passionnante d'un auteur qui ne risque pas de se laisser entraver par l'orgueil. A l'image de la citation de Jacques Monod dans « Hasard et nécessité », il nous renvoie à notre liberté de choix *entre le Royaume et les ténèbres* à condition de comprendre que la vie nous oblige à la confrontation avec la dure réalité du monde.

Voyage en Inde par Noémie Langlois

Mon lycée a créé un club « India Exchange Project », nous sommes vingt élèves à accueillir des lycéens Indiens ; ensuite nous allons à notre tour en Inde dans un but humanitaire. Nous nous regroupons chaque semaine pour préparer notre voyage comme les cours que nous donnerons à l'orphelinat ou à l'école de rue.

Si ce voyage en Inde, en février dernier, m'a appris quelque chose, c'est à quel point nous connaissons peu le monde ; à quel point notre vision est minuscule par rapport à l'immensité du monde qui nous entoure. Tandis que visiter la ville d'Ahmedabad et ses musées m'ont familiarisé avec la culture et le mode de vie indiens et donc permis de mieux comprendre les traditions et coutumes locales, la visite de l'ashram de Gandhi (où j'ai pu assister à une prière interreligieuse), et des différents temples (jaïn, bouddhiste, indou) m'ont considérablement marquée par la véritable richesse de leur diversité ; je n'avais jamais vécu auparavant une telle expérience.

Toutefois, mon voyage ne s'est pas limité à une immersion culturelle ; l'enseignement à des enfants de tous âges dans un orphelinat, à l'école de rue ou dans les centres communautaires de bidonvilles a constitué une grande partie de mon voyage. L'atmosphère chaleureuse, familiale et bienveillante qui y régnait était des plus frappantes : à chaque fois que nous arrivions à l'orphelinat, les enfants nous accueillaient joyeusement en nous serrant dans leurs bras et en nous appelant « didi », ce qui signifie « grande sœur ». La même ambiance régnait à l'école de rue, même si les conditions de concentration étaient parfois difficiles avec le passage incessant de voitures et de motos : les enfants ne semblaient nullement gênés. Désireux d'apprendre, leur enthousiasme était si réjouissant qu'il était difficile de les quitter.

En somme, mon voyage en Inde a été une expérience extraordinairement sincère et révélatrice qui a changé à jamais ma vision du monde.

L'AGENDA

* pour les ateliers co'lectio, s'inscrire auprès de Catherine Finet au préalable 06 07 99 48 68, cathfinet@gmail.com

° merci de s'inscrire jusqu'à la veille auprès d'Emmanuel Rouanet : emmanuel.rouanet@laposte.net, 06 58 33 62 14

Juin	Dim 11	10h30	Culte au temple de Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet
		16h30	Culte à 4 pattes à Saint-Cloud ° s'inscrire auprès d'Emmanuel Rouanet
	Mer 14	11h00	Apéro biblique au temple de La Celle Saint-Cloud
	Sam 17- 18		Week-end éclaireurs.ses
	Dim 18	10h30	FETE DE LA PAROISSE Culte au temple de La Celle Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet Repas partagé en extérieur
		10h30/16h	Sortie Louveteaux-louvettes
	Sam 24	17h00	Célébration œcuménique « nuit des Veilleurs » de l'Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture (ACAT) au temple de La Celle Saint-Cloud
Dim 25	10h30	Culte court au temple de Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet suivi par une information/débat sur le thème synodal « Mission de l'Eglise et ministères »	
Juillet	Dim 2	10h30	Culte au temple de La Celle Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet
	Jeu 6	20h45	Réunion du Conseil Presbytéral
	Dim 9	10h30	CULTE au temple de La Celle Saint-Cloud avec le pasteur E. Rouanet
	Dim 16	10h30	Culte au temple de Ville d'Avray avec le pasteur Emmanuel Rouanet
	Dim 23	10h30	Culte au temple de Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet
	Dim 30	10h30	Culte au temple de Ville d'Avray avec Jacques Huet, prédicateur mandaté
Août	Dim 6	10h30	Culte au temple de Saint-Cloud
	Dim 13	10h30	Culte au temple de Ville d'Avray avec Ken Yamamoto, prédicateur mandaté
	Dim 20	10h30	Culte au temple de Saint-Cloud avec Patrick Bouysse, prédicateur mandaté
	Dim 27	10h30	Culte au temple de Ville d'Avray avec la pasteure Ruth-Annie Mampembé
Septembre	Dim 3	10h30	Culte au temple de La Celle Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet
	Dim 10	10h30	Culte au temple de Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet
	Dim 17	10h30	Culte de rentrée au temple de La Celle Saint-Cloud avec le pasteur Emmanuel Rouanet

DES NOUVELLES DU SCOUTISME

Après un week-end Régional réussi, les groupes se préparent maintenant aux camps :

Les louveteaux camperont du 15 au 29 juillet à côté de Châteauroux tandis que les éclais camperont dans la région de Vannes du 11 au 28 juillet.

Les aînés, pour leur part, réaliseront leur projet du 8 au 31 juillet : « Nous irons dans 3



lieux différents : au Moulin Bleu en Loir-et-Cher, en Italie chez une famille d'agriculteurs et enfin à Cavaillon dans l'association du Village. Là-bas, nous participerons aux activités quotidiennes et réaliserons un reportage avec des interviews, des vidéos et des dessins ou textes. Le but est de récolter des histoires de personnes qui ont changé de mode de vie et/ou qui ont y traversé des épreuves qui les ont mené dans ces lieux. »



POUR FLEURIR NOS TEMPLES, ON RECHERCHE...



Quelqu'un pour faire équipe avec Anne-Marie Neveu, qui fleurit nos temples régulièrement et qui aimerait être secondée ponctuellement.

Etes-vous disponible pour apporter quelques fleurs et/ou branchages le dimanche en venant au culte ?

Une belle façon de s'associer à la louange !

Merci de vous manifester auprès d'Anne-Marie Neveu directement, par mail à l'adresse : am.neveu@wanadoo.fr

ENTRETIEN DES TEMPLES

Appel à volontaires bricoleurs expérimentés ou amateurs

L'équipe cherche du renfort ! Merci de contacter Marc Eyraud

mhl.eyraud@gmail.com 06 11 33 27 31

Fête de la Paroisse

Dimanche 18 Juin au temple de La Celle Saint-Cloud à 10h30 suivi d'un déjeuner en extérieur.

Le thème sera « Construire. Des paroles de Jésus à leur mise en pratique »

Autour de la parabole des deux maisons (Matthieu 7, 24-27).



La paroisse offre l'apéritif et le barbecue. Les familles des enfants suivant des parcours de catéchèse apportent de quoi fournir un buffet de desserts, les autres paroissiens apportent des salades et des crudités pour garnir le buffet

Des volontaires sont les bienvenus pour aider à la mise en place à partir de 9h30 et au rangement dans l'après-midi. Merci de contacter Marion Ray-Capet

Au 06 62 29 46 31 ou raycapetmarion@gmail.com

Appel aux dons

La grâce n'a pas de prix, mais l'Eglise a un coût.

Pour assurer son fonctionnement et faire face aux charges liées, l'Eglise a besoin de votre fidèle soutien financier.

Dons ponctuels ou réguliers, pensez-y

- chèque à l'ordre de l'Association culturelle de l'EPU Saint-Cloud La Celle Saint-Cloud
- par virement sur le compte bancaire de la paroisse IBAN FR76 3000 3040 6700 0372 8525 727
- don en ligne sur le site de la paroisse
- <https://epudf-saint-cloud-et-la-celle-saint-cloud.s2.yapla.com/don>

Votre don est déductible à hauteur de 66% si vous êtes imposable

Eglise protestante unie
St-Cloud - La Celle St-Cloud

Pasteur

Emmanuel Rouanet

06 58 33 62 14

emmanuel.rouanet@laposte.net

Président du Conseil Presbytéral

Denis Losfelt

01 45 06 21 68

denis.losfelt@wanadoo.fr

Trésorier

Laurent de Paysac

06 80 71 68 35

depaysac.laurent@neuf.fr –

(Chèques à l'ordre de « Eglise protestante unie de St-Cloud » à envoyer au presbytère - Virement sur compte Société Générale IBAN FR76 3000 3040 6700 0372 8525 727)

<https://epudf-saint-cloud-et-la-celle-saint-cloud.s2.yapla.com/don>

Secrétaire

Marion Ray-Capet - 06 62 29 46 31

raycapetmarion@gmail.com

Lieux de culte

- Temple de Saint-Cloud
13 Bd de la République
- Temple de La Celle Saint-Cloud
1, avenue du Pré d'Orient

Entraide de l'EPU St Cloud

Président : Henri Judet

06 21 83 86 94

Trésorier : Bernard Darmayan

(Chèques à l'ordre de « Entraide de l'EPU Saint-Cloud »/ ou virement sur compte Société Générale IBAN FR76 3000 3037 6100 0372 8219 723)

Petit bagage d'amour - Dons

puériculture Fabienne Kissian

01 41 15 26 12 - 06 72 84 66 11

fabienne.kissian@gmail.com

Adressez vos informations

à Caroline Vitaglione, par email

la.feuille.sc.lcsc@gmail.com

ou tél 06 81 56 98 63

avant le 15 août

Le site de la paroisse

<https://saintcloud-lacellesaintcloud.epudf.org>